

Córdoba, diciembre 2023.

Estimado/a directivo,

Me dirijo a usted con el propósito de expresar mi interés en formar parte de su prestigiosa institución educativa como docente de educación primaria en el ciclo lectivo 2024. A lo largo de esta carta, deseo resaltar mi formación profesional y experiencia, así como compartir mi enfoque pedagógico y visión de la educación.

Soy Cinthya Natalí Fernández, egresada en 2016 como profesora de educación primaria y licenciada en Ciencias de la Educación en 2020 por la Universidad Católica de Córdoba. Durante los últimos seis años, he dedicado mi carrera a la enseñanza primaria, enfocándome principalmente en tercer y cuarto grado, lo que me ha brindado una profunda comprensión de las necesidades y características propias de los niños de estas edades.

Mi formación en la Universidad Católica de Córdoba ha fortalecido mis conocimientos y valores en entornos educativos basados en principios religiosos. Esta formación me ha permitido integrar de manera armoniosa los valores éticos y morales en mi práctica docente, creando un ambiente propicio para el desarrollo integral de mis estudiantes.

Actualmente, me encuentro cursando el último año de la licenciatura en Psicopedagogía en la misma institución. Esta decisión refleja mi compromiso con la capacitación constante y mi deseo de ofrecer a mis estudiantes un enfoque pedagógico más integral y personalizado.

Uno de los aspectos fundamentales en mi enfoque educativo es la colaboración. Trabajo de manera estrecha con el gabinete psicopedagógico, directivos y otros profesionales involucrados en cada caso particular. Considero que la inclusión es esencial, y estoy comprometida a realizar las modificaciones necesarias para adaptarme a las necesidades de cada estudiante.

Mi visión de la educación se centra en la integración de los aprendizajes y contenidos propios de cada grado, abordando de manera transversal todas las áreas curriculares. Esto no solo fortalece la comprensión de los contenidos, sino que también promueve una visión integral del conocimiento.

Además de mi experiencia y formación académica, tengo un profundo interés en la educación emocional. Entiendo que este aspecto es fundamental para crear un ambiente agradable y tranquilo en el aula, permitiendo a los estudiantes disfrutar del proceso de aprendizaje y contribuir a su desarrollo integral.

Estoy dispuesta a participar en una reunión personal o virtual para discutir en detalle cómo mi experiencia, formación y enfoque pedagógico pueden contribuir positivamente a su comunidad educativa.

Agradezco la atención brindada y quedo a su disposición para cualquier consulta adicional.

Atentamente,

Lic.Prof. Fernández, Cinthya Natalí.